

KATA PENGANTAR

Puji syukur penulis ucapkan kehadirat Allah SWT, atas limpahan rahmat dan hidayahnya penulis dapat menyelesaikan proyek akhir ini. Proyek akhir ini berjudul Aplikasi Pengajuan Acara dan Kalender Kegiatan Organisasi Mahasiswa di Universitas Telkom. Aplikasi ini dibangun untuk mengelola pengajuan kegiatan Organisasi Mahasiswa dan menampilkan kegiatan mereka dalam bentuk kalender. Untuk pengerjaan proyek akhir ini, penulis menggunakan notepad++, database MYSQL, dan bahasa pemrograman php menggunakan framework Codeigniter.

Dalam penyusunan Proyek Akhir ini, penulis mengalami berbagai hambatan dan kesulitan, namun atas izin-Nya dan tentunya telah mendapatkan bimbingan dan saran dari berbagai pihak, sehingga Proyek Akhir ini dapat terselesaikan dengan baik. Oleh karena itu, penulis mengucapkan terima kasih kepada:

1. Allah SWT yang selalu memberikan kelancaran dan kemudahan dalam melaksanakan proses pengerjaan proyek akhir ini hingga selesai.
2. Keluarga penulis yang telah memberikan do'a, dorongan, semangat, motivasi dan dukungan secara moral dan materil.
3. Ibu Suryatiningsih dan Bapak Bobby Siswanto selaku Dosen Pembimbing proyek akhir yang selalu memberikan bimbingan dan meluangkan waktunya sehingga penulis dapat menyelesaikan proyek akhir ini.
4. Keluarga kecil saya yang bertempat tinggal di sekre BEM FIT Telkom University atas kehadirannya mengisi masalah-masalah yang indah untuk hidup ini, yang telah memberi pelajaran lain disamping keilmuan yang didapat dari kelas.
5. Rekan-rekan, kerabat, kawan, ibu kost, alm.bapak kost penyedia senyum setiap harinya dan juga Belda Ardelia J selaku pembimbing ketiga atau pembimbing ala ala.

Penulis menyadari bahwa Proyek Akhir ini masih memiliki banyak kekurangan dan kesalahan, maka dari itu kritik dan saran yang membangun dari pembaca sangat penulis harapkan demi perbaikan proyek akhir ini di masa datang. Penulis mengucapkan terima kasih kepada semua pihak yang telah membantu dalam proses pengerjaan proyek akhir ini. Semoga semua ini bermanfaat bagi ilmu pengetahuan dan pihak yang memerlukan.

Bandung, 27 Oktober 2017



Penulis